



回加通信 No.7



□加高校HP

発行元：〒859-2502

長崎県南島原市口之津町甲3272番地
長崎県立口加高等学校広報研修部

「令和元年度 キャッチフレーズ」 『回加で咲こうか! 令和から始まる回加 New Generation!』

「道」

□加高等学校長 狩野 博臣

□加高校の正門から見えるイチヨウの葉が、すっかり黄色に装いを変えました。“秋深し”という表現がぴったりの季節です。フランスの小説家、アルベール・カミュは秋をこう表現しています。**Autumn is a second spring when every leaf is a flower.** (秋はすべての葉が花となる、第二の春である)。秋も春と同様、新しい生命の息吹を感じさせるような勢いと希望に満ちた季節なのです。

さて、3年生のみなさんは三者面談が終わり、中学卒業後の道も見えてきたのではないのでしょうか。□加高校の3年生も大学や専門学校などの入試に向けて日々努力を重ねています。大学の推薦入試に向けた面接練習で、私はある女子生徒にこう尋ねました。「今年のあなたを漢字一字で表してください。」しばらく考えた彼女は「道、です。」と答えました。毎日夜7時まで学校で自学をしている生徒です。自分の進む道を必死に切り開こうとする彼女の強い決意と覚悟を感じ、胸が熱くなりました。「今日の面接を通して、私にはあなたの未来に輝かしい、洋々たる道が広がっているのが見えました。以上で面接を終わります。」と締めました。

次は、書家であり詩人でもある相田みつをさんの「道」と題した詩です。

長い人生にはなあ どんなに避けようとしても
どうしても通らなければならない道というものがあるんだな
そんなときはその道を だまって歩くことだな
愚痴や弱音は吐かないでな 黙って歩くんだよ ただ黙って
涙なんかみせちゃダメだぜ そしてなあ その時なんだよ
人間としての根が深くなるのは

受験に向けた日々の学習は厳しく、辛いこともあるかもしれませんが、それは自分が選んだ「道」です。その道は合格という栄冠へ続いているのです。逃げ出さず前を向いて、ただ黙って歩いてください。受験を終えたみなさんは人間としても大きく成長していることでしょう。

これから季節は秋から冬へ向かいます。冬来たりなば 春遠からじ。寒く厳しい冬が来れば、暖かい春が目の前まで来ているということです。それぞれの志望校合格を目指してがんばってください。必ず春は来ますから。

道はじぶんでつくる 道は自分でひらく 人のつくったものはじぶんの道にはならない (みつを)

お知らせ

第8回島原半島ユネスコ世界ジオパーク高校生研究発表大会

植物班



優秀賞

メンバー
GL2年
小玉さん (口之津中出身)
照平さん (有家中出身)

GL1年
白石さん (加津佐中出身)
綾部さん (加津佐中出身)
田口さん (口之津中出身)
瀧田さん (口之津中出身)

11月9日(土)、「がまだすドーム(雲仙岳災害記念館)」セミナー室において【第8回島原半島ユネスコ世界ジオパーク高校生研究発表大会】が開催されました。本校グローバルコース1・2年から植物班と看板班が参加しました。

植物班は、『固定種まもり隊～私たちを支える固定種の多様性～』、看板班は、『看板を考える、看板で考える』というテーマで発表しました。

結果、植物班「優秀賞」、看板班「審査員特別賞」をそれぞれ受賞しました。発表内容の要旨は、□加高校HPでご覧ください。

看板班



審査員特別賞

メンバー
GL1年
大平さん (布津中出身)
竹市さん (有家中出身)



顔晴ってま〜す!



君達の先輩が、

部活動

で頑張っています!

硬式野球部

2年竹馬さん(加津佐中出身・主将)

口加高校野球部です。私たちは2年生10名、1年生9名、計19名で毎日厳しい練習を頑張っています。今年の秋の大会では、ベスト16に入るなど着実に力をつけてきています。わたしたちの目標は頂点です。頂点をとるためにも君たちの力が必要となります。勉強と部活の両立しっかりできる口加高校で頂点と一緒に掴む仲間となりましょう。待っています!!!!



ソフトボール部

2年井川さん(加津佐中出身・主将)

口加高校女子ソフトボール部です。私たちは2年生6人で毎日楽しく練習しています。私たちの目標は、公式戦1勝、年間2勝です。部員全員が初心者で上手くいかないときもありますが、だからこそ、できるようになったときの嬉しさや楽しさがある本当にやりがいのあるスポーツです。初心者の方でも大歓迎です!是非ソフトボール部へ!!



サッカー部

2年金子さん(西有家中出身・主将)

こんにちは。口加高校サッカー部です。僕たちは現在、部員7名、マネージャー3名と少ない人数の中、日々の練習に取り組んでいます。しかし、サッカーは11人でするスポーツなので試合ができません。そこで、今の中学3年生の力が必要です。興味のある方はぜひ口加高校に足を運んでみてください。サッカー部も待っています。



ソフトテニス部男子

2年荒木さん(日野中出身・主将)

男子ソフトテニス部は2年生7名、1年生9名で、高総体で優勝することを目標に日々練習に取り組んでいます。今年度は県新人戦に2ペア出場、中地区団体戦3位入賞など昨年度よりも良い成績を残しています。今年度は部員数が増え、毎日活気のある雰囲気練習しています。経験者、初心者、マネージャー大歓迎です。口加高校のテニスコートで待っています。



バレーボール部

2年小玉さん(口之津中出身・主将)

こんにちは。女子バレーボール部です。私たちはプレーヤー13名、マネージャー2名の計15名で日々練習に励んでいます。高総体ベスト8という目標を掲げ、強いチームとどう戦うのか自分達で考えながら、口加にしかできないバレーを目指しています。これからも、毎日元気に楽しく頑張ります!



ソフトテニス部女子

1年菅さん(南有馬中出身・主将)

私たちは、1年生5人という少ない人数ですが、全員仲良く、毎日練習を頑張っています。普段は男子と一緒に、外部指導者の方から教えていただいています。大会は少ないですが、少しでも上位に行けるように、日々努力しています。5人が良きライバルであり、良き仲間として、頑張っています。新人戦が終わり、新たな目標に向かって、日々励んでいこうと思います。



日本文化部

2年小淵さん(南有馬中出身・主将)

日本文化部は、茶道と華道を外部講師の先生のもと活動しています。2年生7名、1年生7名で毎年文化祭に向けて楽しく活動しています。文化祭では、生け花の展示とお茶をたてています。今年は一人一人がしっかりと作法を覚えるように少ない練習の中ですがみんなで頑張っています。



美術部

2年照平さん(有家中出身・主将)

こんにちは、美術部です。現在美術部は1年生4名、2年生5名の9名で活動をしています。一人一人、時にはみんなで協力して作品づくりに励んでいます。失敗や間違いなどもときどきありますが、楽しく活動しています。毎日、作品展などに出品するため、コツコツと努力しています。美術部はとても楽しいので良かったら来てください。



放送部

2年濱田さん(南有馬中出身・主将)

こんにちは。放送部です。僕たちは2年生4名、1年生4名の計8名で毎日の練習を頑張っています。今年度の抱負は、朗読、アナウンスともに、大会などの上位入賞です。少ない人数ですが、毎日楽しく活動しています!興味がある人はぜひおこしください!



今年度の口加通信はこれが最後となります。お読みくださった皆様方、ありがとうございました。また毎回配布をいただきました先生方、お手間をおかけし申し訳ございません。ご協力に感謝いたします。口加高校を志望しているみなさん、希望の春に私たちはあなた方を待っています。